

RESEÑA

De los trabajos académicos en el año de 1890 á 1891, por el primer Secretario Dr. Eduardo Vargas.

QUIN cumplimiento de la prescripción reglamentaria me es altamente satisfactorio hacer en esta sesión solemne, la reseña de los asuntos científicos y económicos que se han tratado en el seno de esta Corporación en el trascurso del último año, durante el cual he tenido la honra inmerecida de ocupar el puesto de primer Secretario.

Al emprender por segunda vez esta difícil y delicada tarea, haré notar como lo hice en la reseña que tuve el gusto de hacer en la sesión solemne anterior, que la importancia y extensión de la mayor parte de estos trabajos, exigiría un examen minucioso y detallado; pero sobre ser esta una empresa superior á mis escasas luces, no creo que sea indispensable, por estar publicadas casi todas las Memorias leídas en el seno de esta Academia, y por hallarse incluídas en las actas de las sesiones, tanto las comunicaciones orales, como las discusiones que unas y otras han promovido.

Me limitaré pues á hacer una breve enumeración de los trabajos académicos, recordando las fechas de las sesiones, en que han sido leídos, y las de aquellas en que han entrado á discusión, omitiendo comentarios que adolecerían del defecto de ser el juicio de una persona aislada, y no la expresión del sentir de toda esta Academia.

Señalaré primero las Memorias leídas por los socios titulares, las de los miembros correspondientes y algunos trabajos particulares; en seguida las comunicaciones orales, siguiendo hasta donde sea posible un orden cronológico; luego los concursos y dictámenes habidos en el curso del año y por último mencionaré los acuerdos más importantes de esta Academia, así como las obras, publicaciones y opúsculos con que se ha enriquecido su Biblioteca.